

La Newsletter

Ville & Aéroport

- ASSOCIATION NATIONALE D'ÉLUS -

N° 84 - Janvier 2022

11^{es} RENCONTRES VILLE ET AÉROPORT

TRANSPORT AÉRIEN, LE JOUR D'APRÈS ?

Ville et Aéroport organise le 21 janvier 2022 à la Maison de la Chimie à Paris son colloque annuel sur le thème « Transport aérien, le jour d'après ? », sous réserve de l'évolution du nouveau variant Omicron et de l'ampleur de cette vague épidémique. Cette journée réunira comme toujours l'ensemble des acteurs du transport aérien et se déroulera sous la forme de plusieurs tables-rondes. Suite aux différents débats, l'objectif est de transmettre un questionnaire aux candidats à l'élection présidentielle afin de connaître leur position sur le sujet.

Rappel des enjeux du colloque

La crise du Covid-19 a été brutale pour le secteur aérien. L'association internationale du transport aérien, qui prédisait en 2019 un doublement du trafic tous les 15 ans, a indiqué un trafic en 2020 en dessous de celui de 2005 et un retour à la situation antérieure pour 2024 au mieux. *(Lire la suite)*



AGENDA * Ville & Aéroport